

...und plötzlich steht die Zeit für einen Moment still.

Der NÖBV-Bezirk Tulln-Korneuburg gibt mit tiefer Betroffenheit bekannt, dass unser langjähriges Vorstandsmitglied Andreas Eckerl unerwartet von uns gegangen ist.

Andreas Eckerl

25.2.1968 – 13.1.2026

Landesstabsführer des NÖBV 2000 - 2021

Bezirksstabsführer-Stv. des NÖBV-Bezirks Tulln-Korneuburg 1991 – 1997

Bezirksstabsführer des NÖBV-Bezirks Tulln-Korneuburg 1997 – 2026

Mit ihm verliert die niederösterreichische Blasmusik eine prägende Persönlichkeit, die sich über Jahrzehnte hinweg mit Herzblut und Fachkompetenz für unsere Gemeinschaft eingesetzt hat. Seit seinem Eintritt in den Bezirksvorstand im Jahr 1991 war er ein unermüdlicher Förderer der Blasmusik im Niederösterreich.

In seiner Funktion als Bezirks- und Landesstabsführer lag ihm besonders die Förderung und Weiterbildung der Stabführer, sowie die Qualität der Marschwertungen am Herzen. Er war nicht nur ein kompetenter Ansprechpartner für alle Mitgliedsvereine, sondern auch ein Brückenbauer, dem Kameradschaft und das Miteinander stets wichtig waren.

Für sein außerordentliches Engagement wurde er unter anderem mit der Ehrennadel in Silber und dem Verdienstkreuz in Silber des NÖBV sowie der Verdienstmedaille in Gold des ÖBV ausgezeichnet. Sein Wirken wird in den Klängen unserer Kapellen und in der Gemeinschaft unseres Bezirks weiterleben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau Margit und seiner Tochter Christina.

Wir danken Andreas für seinen Einsatz und seine Bemühungen während seiner Zeit in unserem Kreis sowie für die schönen Erinnerungen die wir mit ihm verbinden und die uns immer begleiten werden. Wir werden Andreas einen Platz in unserer Mitte lassen und ein ehrendes Andenken bewahren.

In tiefer Trauer und mit großer Dankbarkeit nehmen wir am Freitag, 30. Jänner 2026 um 14:00 Uhr in der Pfarrkirche Königstetten Abschied von unserem geschätzten Kollegen und Freund.

In dankbarer Erinnerung
Die Funktionäre des NÖBV-Bezirks Tulln-Korneuburg